

Rosbruck entre affaissements et inondations

by **Le Moniteur** - lundi, mars 14, 2016

<http://correspondances.fr/rosbruck-entre-affaissements-inondations/>

Ancienne commune minière de l'est mosellan, la commune de Rosbruck enchaîne les procédures à l'encontre de Charbonnages de France.

La première, intentée au titre des dégâts constatés sur les bâtiments municipaux, a débouché en décembre dernier sur une expertise estimant le préjudice à 8 millions d'euros. La deuxième, liée à la mise en pente d'une trentaine de maisons, doit faire l'objet de nouvelles expertises en 2016. Une troisième procédure intentée par 16 habitants du quartier du Weihergraben porte sur le classement de leur maison en zone rouge suite aux risques d'inondation : les affaissements ont abaissé les habitations de plus de 10 m pour les porter en-dessous du niveau de la Rosselle, les rendant de facto invendables.